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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ゲスト・ビジター紹介》
〇　国際ロータリー第2600地区

　ガバナー　折井　正明様
〇　北信第二グループ

　ガバナー補佐　池田　茂様
〇　地区副幹事　小山　正広様
〇　松本ロータリークラブ

　吉澤　曹典様
〇　米山記念奨学生

　ン　イウヨン　マックス様

《ロータリーソング》
○　奉仕の理想

《会　長　報　告》
〇　皆さん、こんにちは。

　まず持って、国際ロータリー第2600地区
折井ガバナー、北信第２グループ池田ガバ
ナー補佐、地区副幹事小山様、松本ロータ
リークラブ吉澤様、ようこそ長野東ロータ
リークラブへお越しいただきました。当ク
ラブ一同、ご来訪を心より歓迎申し上げま
す。さて、当クラブにおいても、今年度は
やはりコロナ禍での制限下からようやく感
染への分類が緩和される方向への移行に伴
い、あらためて明るく楽しいロータリア
ン、そして明るく楽しいロータリー活動を
メンバーに実感してもらうための運営を基
本方針に掲げさせて頂きました。この３年
間あまり、コロナというパンデミックによ
り想定していなかった領域まで影響が及び

ました。RI会長も提言されていますメンタ
ルヘルスにおけるケアも踏まえ、世界に希
望を生み出そうというRIテーマのもと、本
来あるべきロータリー活動を実行すること
で喜びを感じ、そして、ロータリー活動の
姿を公共へ発信させていくことでロータリ
アンであることを再認知していきましょ
う、と私自身は今年度の方針を解釈してお
ります。そして、ご入場の際にウエルカム
サプライズとして揃いのEND POLIO T
シャツでお迎えをさせて頂きましたが、地
区活動のメインとしてEND POLIOに向け
たポリオ根絶への貢献活動が掲げられてい
ます。また、先々週事前訪問にお越しいた
だいた池田ガバナー補佐も筆頭に挙げてい
る、グループの全体活動である古着deワ
クチンに、当クラブでも積極的な協力によ
る貢献に努めていきたいと思っています。
本日は、この後ご発表いただく『私たちの
ロータリーライフを実りある楽しいものに
するために、ロータリーに学び、行動し、
楽しみましょう！』というタイトルに込め
られた折井ガバナーの想いを、当クラブで
しっかりと受け止めさせていただき、これ
からの更なる原動力にしていきたいと思い
ます。どうぞ宜しくお願いいたします。さ
て、これよりは通常例会での雰囲気を少し
体感して頂きたいと誠に勝手ながら思いま
すので、今年度会長報告としてお話しして
いる、自社媒体のタウン情報誌　ながの情
報をご紹介させて頂きながら長野市を振り

世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD

　　　　　　　　　　　　　No.2,321号
会長：奥山　哲　・　幹事：神津　富治男　・　会員サービス委員長：仁科　圭右

E-mail：neast-rc@dia.janis.or.jp

2023年９月13日　第2,617回
2023年９月27日　第2,618回



返るシリーズを、少しだけ報告させて頂き
ます。本日は、創刊の年昭和48年２月に発
刊された３月号からのご紹介になります。
ご紹介のページは、当時のながの情報を置
かせていただいている書店他の一覧になり
ます。因みにこの一覧の中で、現在も開店
している書店は、大門町の西沢書店、2019
年12月に一度閉店し2021年に復活リニュー
アルオープンをされている朝陽館荻原書
店、そして、新田町の成文堂の僅か３店に
なります。やはり、インターネット上での
ECサイトで簡単に購入できる時代の到来
に伴い、昔ながらの書店は急激に減ってい
ます。しかしながら、本好きの方であれば
書店にいって書店員さんの手書きコメント
付きのポップであったり、オススメのコー
ナーに積まれた推奨本をチラ読みしてレジ
に持っていく楽しさは実店舗ならではの喜
びだと思います。やはり、今後の新たな価
値創出とともにこれからも残していくべき
商店の一つが書店ではないかなと思いま
す。ここで、書店の新たな価値創造を生み
出した書肆　朝陽館の事例をご紹介しま
す。アップした画像は、リニューアル後の
外観と内観の画像になります。書店として
はかなり広い70坪の店舗のリニューアルに
おいて、内装材はこだわりの磁器タイルや
書棚を無垢材で統一し内観デザインをトー
タルでブランディングしています。広い空
間の中で、新しく機能させている軸は３つ
の事業で、イートインカフェの喫茶トリテ
ンノコク茶房、書籍の書肆朝暘館、そして
雑貨暮らしの品の物販ククゼンで構成さ
れ、物販とカフェ、更にはWebでも本と
雑貨の物販を併用で展開をされています。
実績効果として、書籍の売上はリニューア
ル前の７～８倍に増えたそうです。特に書
棚での本のディスプレイ手法や、本と関連
のある実際の商品を一緒にディスプレイ
し、相乗効果で購買意欲につながるイメー
ジ効果を高めています。まだ入店されたこ
とがない方がいれば、是非実際に入店して
ご確認ください、一見の価値ありです。会
長としてまだ３か月目ではありますが、自
身で嬉しい実感もさせていただいていま

す。それは、今回の書店一つをとっても、
ながの情報のアーカイブでの古いコンテン
ツと進化・更新された現在の新しいコンテ
ンツを共にお伝えすることで、私自身も長
野市内に所在する様々な人 ･ モノ ･ コトの
古今を知るコトで、新たな興味や関心が湧
いてくる楽しみを実感しています。あらた
めて感謝をしています。それでは、このあ
と大事な折井ガバナーの発表が控えていま
すので、この辺で会長報告を閉じさせてい
ただきます。ありがとうございました。

《幹　事　報　告》
〇　次週20日の例会は、祝日のある週のため

休会となりますのでお間違いのないようよ
ろしくお願いいたします。27日は観月会と
なりますので奮ってご参加ください。

〇　本日お手元に古着ｄｅワクチンの古着の
回収方法をお配りしています。事前回収と
直前回収を行いますのでよろしくお願いい
たします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数57名 32名 25名 56.14％
前々回　８月30日 訂正出席率　64.15％



《ニコニコボックス》
夫人誕生祝い：北尾　大祐君､ 稲田　芳久君
無届け欠席：中村　志穂君
○　本日は宜しくお願いします。
 松本ロータリークラブ　小山　正広君
○　折井ガバナー共々お世話になります。
 松本ロータリークラブ　吉澤　曹典君
○　国際ロータリー2600地区　折井ガバナー　

ご来訪を心より歓迎致します。よろしくお
願い致します。

 奥山　　哲君、神津　富治男君
○　本日は大安吉日！折井ガバナーのご訪問

を歓迎申し上げます。 千野　貴文君
○　折井新ガバナーの公式訪問を心から歓迎

申し上げます。 岩本　　弘君
○　折井ガバナーの御来訪を心から歓迎致し

ます。ようこそお越し下さいました。
 横田　一尊君
○　折井ガバナーのご来訪を歓迎申し上げま

す。 夏目　　潔君
○　折井ガバナーの来訪を心より歓迎申し上

げます。 田中　清一君

《本日のプログラム》
〇　ガバナー公式訪問

　国際ロータリー第2600地区
　ガバナー　折井　正明様



《ロータリーソング》
〇　それでこそロータリー

《会　長　報　告》
〇　あらためまして、こんばんは。

　まず持って、先々週でのガバナー公式訪
問にご出席していただいた皆様には、
END POLIOティーシャツでのお迎えにご
協力をいただき厚く御礼申し上げます。折
井ガバナーをアテンドして会場の扉を開け
た瞬間、折井ガバナーの驚きの表情から笑
顔に変わった瞬間を鮮明に覚えています。
長野東ロータリークラブでのおもてなし
が、大成功であったと実感しております。
あらためまして、ご協力いただきありがと
うございました。折井ガバナーとは、事前
に開催された会長・幹事報告会の中で、残
念ながら休会となったローターアクトにつ
いての協議がありました。我が長野東ロー
タリークラブとしても、創設から青少年奉
仕活動に対しては、重点的に支援活動をさ
せて頂きました。しかしながら、メンバー
企業から若手従業員を輩出し、今までの様
な終業後での活動は、昨今の働き方改革の
推進も含め、厳しい状況にあります。折井
ガバナーの先週のスピーチにもありました
が、大学生の部活活動の一環として活動へ
参加してもらうなど、今後に対応すべく柔
軟な是正策を今後検討していかなければな
りません。あくまでも１案ではあります
が、ロータリーアクトクラブへの直接的な
支援ではなく、地区補助金を活用すること
も踏まえ、別な形での青少年奉仕活動も検
討しなければならいかと思っています。今
後の検討課題の一つかと思いますので、先
ずは戦略委員会で検討をしていきたいと思
います。また、本日は今月１週目の理事会
で報告をさせて頂きましたが、会長エレク
ト並びに、次年度役員選出に関しまして、
慎重審議の結果ようやく会長をはじめ３役
の選任が決まりました。また、指名委員会
にも書面承諾を頂くことが出来ました。つ
きましては、このあと臨時の年次総会を開

催させて頂き、皆さまにお諮りしたいと存
じますので、ご審議の程よろしくお願いい
たします。それでは、例会後に年次総会と
観月会が控えていますので、今日はこれで
会長報告を締めさせて頂きます。ありがと
うございました。

《幹　事　報　告》
〇　先日IM及び地区大会のご案内をさせて

いただきました。是非大勢の皆様のご出席
をお願いいたします。

〇　地区事務所より、望月宗敬パストガバ
ナーの訃報が届いております。今月24日に
ご逝去されました。ご葬儀は９月30日です
が、ご家族様のご意向により家族葬となり
ます。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数57名 24名 31名 42.10％
前々回　９月６日 訂正出席率　62.26％

《ニコニコボックス》
夫人誕生祝い：鳥井　清司君
○　名月や　嗚呼名月や　迷月か？
 横田　一尊君
○　久しぶりのお月見です。 篠田　　諭君
○　本日の観月会、会員サービス委員会のみ

なさま有難うございます。大いに楽しみた
いと思います。 袖山　榮輝君

○　社会人野球日本選手権北信越予選におい
て信越硬式野球クラブが優勝し、11/8から
京セラドームで行なわれる本大会への切符
を手にしました。監督・主将・４番・エー
スを抱える身として嬉しく思います。物心
共にご支援をよろしくお願いします。

 神津　富治男君

《委 員 会 報 告》
〇　武元イーストワン事務局

　10月１日にイーストワン懇親ゴルフを開
催予定です。１名キャンセルが出ましたの
で、もしご希望の方がいらっしゃいました
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ら武元までお申し込みください。よろしく
お願いいたします。

《本日のプログラム》
〇　第３回クラブ年次総会

　進行：神津幹事
　議長：奥山会長
　本日予定されている議案は
　第１号議案　会長エレクトの件
　第２号議案　次期副会長、次期幹事、次
期会計の件
　以上、２件でございます。

●　第１号議案　会長エレクトの件
　堤満弘会長エレクトより、ご家庭の事情
により会長エレクト受任辞退のお申し出が
ありました。
　次期役員候補指名委員会にお諮りしたと
ころ、会長エレクト候補者として倉石智典
君が指名されました。
　つきましては、会長エレクトとして倉石
智典君をご承認いただけますでしょうか？
－拍手－
　ありがとうございました。
　満場一致で承認されました。

●　第２号議案　次期副会長、次期幹事、次
期会計の件
　第２回クラブ年次総会において、８月９
日までに次期副会長、次期幹事、次期会計
の立候補を求めましたが、立候補がござい
ませんでした。
　よって　細則　第３条　第６節　に従い
次期役員候補指名委員会を招集し、開催し
ましたところ役員候補者として
　次期副会長に　土屋龍一郎君、
　次期幹事に　　岡田　義彦君、
　次期会計に　　神津富治男君
が指名されました。

　つきましては　細則　第３条　第１節　
第３号に基づき承認を求めます。

　お認めいただける方は拍手をお願いいた
します。

－拍手－
　ありがとうございました。
　満場一致で承認されました。

〇　観月会

《10月４日のプログラム》
〇　クラブフォーラム

《10月４日のメニュー》
・ 白身魚のカルパッチョ
　　香味野菜のサラダ仕立て
・コーンスープ
・牛肉100％のハンバーグステーキ
・ライス
・チョコバナナジェラート

＝次週例会予告＝
〇　10月11日祝日のある週のため休会

《10月18日のプログラム》
〇　創立記念例会

　18：00～例会　引き続き懇親会
　ホテルメトロポリタン長野「浅間」



場所：ホテル国際21「ブーランジェ」

観 月 会観 月 会
木の葉笛奏者：坂口　勇一様

司　会：稲田　芳久君
乾　杯：篠田　　諭君　
ソングリーダー：塩沢　　豪君
中締め：田中　清一君


